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ci trovi su

Spinea (Ve)
Via Matteotti, 24
www.caramellocase.it
info@caramellocase.it

Vuoi vendere?
O affittare il tuo immobile?
chiamaci al

041-5084037
333-6015033
avrai:
- valutazione gratuita
del tuo immobile
- servizio fotografico 
professionale

Ricerchiamo appartamenti case 
singole, porzioni in vendita o 
in affitto per nostri selezionati clienti. 
Zone: SPINEA - MIRA - SALZANO
MIRANO - MESTRE 
MARTELLAGO e limitrofi

SPINEA
VIA delle industrie, 12

via palladio, 16

vieni a trovarci
siamo a due passi da te
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Arriva il Natale. Anche quest’anno si 
sta concludendo, un altro anno non 
facile. Avevamo creduto le scorse 
Festività che a quest’ora saremmo 
stati fuori da questo brutto incubo, 
ma non è così. Servono ancora im-
pegno, sacrifici, attenzione. La fine 
dell’anno, ad ogni buon conto, è 
anche un buon momento per fare 
bilanci e buoni propositi e, nono-
stante la pandemia abbia rallentato 
e complicato tutto, posso dire che si 
comincia a vedere il frutto di quanto 
ho tanto desiderato per la nostra Cit-
tà: la maggior parte dei punti cardine 
del programma elettorale sono stati 
centrati oppure quantomeno avvia-
ti. Grazie al supporto della squadra 
che mi sostiene, al lavoro dei col-
laboratori degli uffici comunali, alle 
associazioni del territorio, ai cittadi-
ni, abbiamo avuto modo di portare 
a compimento e di realizzare tanti 

nuovi progetti, nonché di program-
mare ulteriori opere, soprattutto 
quelle a cui tengo di più.
Nelle pagine che seguiranno, dun-
que, troverete molti di questi lavori, 
progetti, idee, incontri, attività….tan-
ta bellezza!
Sì, la chiamo bellezza: penso che 
migliorare la qualità della vita nel-
la nostra Città e viverla tutta, fino 
in fondo, “berla”, assaporarla, non 
averne mai abbastanza, sia bellez-
za, che trasmette serenità e positi-
vità. 
Spero di riuscire a trasmettervi que-
sti sentimenti e a convincere anche 
quelli che vedono più nero, per i 
quali probabilmente il bicchiere è 
spesso mezzo vuoto, piuttosto che 
mezzo pieno, che la nostra Città è 
bellissima.
Mi permetto di dire anche una cosa, 
però: per fare tutto questo ci vuole 
il coraggio di fare scelte. Scegliere 
è difficile, bisogna informarsi bene, 
capire le conseguenze di una scel-
ta, dove si vuole arrivare, e poi, nel 
caso di un’amministrazione, mettere 
d’accordo tante teste, trasmettere la 
bontà della scelta e, in ogni caso, 
andare comunque avanti fino alla 
fine, una volta che questa scelta è 
stata fatta. Anche se non si potrà 
accontentare tutti, anche se si può 
essere impopolari.
Questo coraggio lo cerco e lo trovo 

giorno dopo giorno, non è una cosa 
che arriva come un dono, va conqui-
stato, anche se l’ambiente che mi 
circonda sicuramente mi è di aiuto. 
Ringrazio per le tante manifestazioni 
di simpatia, approvazione, vicinanza 
che giornalmente ricevo, specie dai 
più giovani, che sono il nostro futuro. 
Più grande è la sfida e le difficoltà 
che si incontrano, maggiore sarà la 
soddisfazione per quanto si sarà riu-
sciti a raggiungere.
Per queste festività natalizie, ci sia-
mo impegnati con la Pro Loco, la 
biblioteca, le associazioni, i com-
mercianti per illuminare e animare la 
nostra Città (trovate gli appuntamen-
ti all’interno del Notiziario), anche 
più del solito, con uno sguardo rivol-
to soprattutto all’unire idealmente i 
tanti punti dei nostri quartieri, e suo-
nare così una sinfonia tutti insieme!
Con questo spirito di condivisione, vi 
auguro che possiate trascorrere un 
buon Natale nella nostra Spinea!

Martina Vesnaver

Techno Fast
C e n t r o  A s s i s t e n z a
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LAVORI PUBBLICI

NUOVO CHIOSCO AL PARCO NUOVE GEMME
Approvato il progetto per il nuovo chiosco per un costo di € 
90.000 circa, e nuovo bando per la gestione del bar. L’interven-
to riguarda la manutenzione straordinaria e l'ampliamento del 
chiosco del Parco Nuove Gemme, attualmente utilizzato come 
piccolo punto di ristoro/bar. Il progetto parte dalla volontà di 
poter utilizzare la struttura durante tutte le stagioni e quindi al 
restyling della parte esistente viene affiancato un ampliamento 
verso nord a formare un giardino d’inverno caratterizzato da 
vetrate scorrevoli a pacchetto che, a seconda della stagione, 
possono essere completamente aperte/chiuse. 

 Dopo  Interno

 Prima

 Prima

 Dopo
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Vi aspettiamo nel le nostre sedi:

MIRANO Via della Vittoria, 19/1
Tel. 041 5727700 - 041 5701967
E-mail: infostudiopfm@gmail.com

SPINEA Via Roma,165
Tel. 041 9690663
E-mail: studiopfmspinea@gmail.com 

LAVORI PUBBLICI

LAVORI DI MANUTENZIONE: STRADE, MAR-
CIAPIEDI, PARCHI, ILLUMINAZIONE PUBBLICA
Sono stati impegnati 390.000 euro per i lavori di manutenzio-
ne. Gli interventi sono stati in parte già realizzati e in parte in 
corso d’opera. In particolare:
• Sono stati asfaltati vari tratti su via Luneo, via Mantegna, 
parcheggio via Gioberti, via Matteotti tratto cimitero, via Maz-
zini, via Oriago, via de Curtis, viale Viareggio fronte scuola 
Vico, tratto via del Commercio, tratto via Roma , tratto via 
Garibaldi, innesto via Rossignago
• intervento straordinario di pulizia delle condotte stradali al 
fine di evitare gli allagamenti dovuti alle bombe d’acqua che 
da evento straordinario oramai è diventato quasi ordinario. 
• rifacimento marciapiedi via Firenze, via Belluno, via Fregene. 
• rifacimento segnaletica verticale e orizzontale necessaria 
per la messa in sicurezza stradale 
• potenziamento illuminazione pubblica con sostituzione delle 
vecchie lampade con lampade a led
• interramento linee di illuminazione pubblica per mettere in 
sicurezza le strade eliminando i cavi aerei. Il primo stralcio 

ha riguardato via Spartaco, via Modigliani, via Deledda e via 
Giotto: seguiranno altri interventi in occasione della sistema-
zione dei marciapiedi e delle strade
• manutenzione nei parchi con la realizzazione di nuove li-
nee di illuminazione sui vialetti, sistemazione delle condotte 
di scarico acqua piovana, rifacimento e implementazione via-
letti dei parchi 
• potatura straordinaria parco Nuove Gemme e parco Villa 
Simion e installazione di nuovi giochi nel parco del Graspo e 
al parco Nuove Gemme 
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LAVORI PUBBLICI

PISTA DI ATLETICA 
Approvato il progetto di manutenzione 
straordinaria di rifacimento del fondo 
della pista di atletica, costo preven-
tivato 200.000 euro, lavori nel 2022. 
L’intervento si propone di eseguire le 
lavorazioni necessarie al ripristino del-
la pista per fornire alla collettività una 
struttura per attività ginnico sportiva ri-
pristinata sia sul fondo che del manto.

SCUOLE
SCUOLA CALVINO: manutenzione straordinaria copertura che presentava infiltrazioni d’acqua in più parti, sostituzione guai-
na bituminosa, grondaie e lucernai;
SCUOLA GOLDONI: sistemazione ingresso, sostituzione infissi e messa in sicurezza delle terrazze esterne, lavori in corso;
SCUOLA VICO: rifacimento spogliatoi e servizi igienici palestra, e sostituzione infissi. 
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   Scuola Calvino    Scuola Vico lavori    Scuola Vico dopo
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LAVORI PUBBLICI

PALESTRE
PALESTRA BENNATI: nuova pavimentazione in legno e sostituzione canestri non più a norma 
PALESTRA VIA VERONESE: installazione nuovi canestri per mini basket e arredamento spogliatoi con nuove panchine (la-
vori in corso)
PALESTRA MARCO POLO: dipintura interna

Grazie alla collaborazione con Veneto Strade, abbiamo ripre-
so la progettazione di riqualificazione e messa in sicurezza di 
via Capitanio, iniziata circa dieci anni fa, e mai conclusa per 
scelta dei precedenti amministratori. L'intenzione è di rendere 
il tratto di via Capitanio, che va dalla rotatoria con via Roma 
alla rotatoria con via Rimini, più sicuro per l'utenza, soprattut-
to per quella debole. Verranno adottati accorgimenti di ridu-
zione della velocità, realizzati dei percorsi destinati ai pedoni 
e creato un contesto in cui sia possibile la promiscuità tra 
veicoli a motore e biciclette (soluzioni già adottate da tempo, 
e con ottimi risultati, nel nord Europa). 

   Palestra Bennati prima    Palestra Bennati dopo

RIQUALIFICAZIONE E MESSA IN SICUREZZA 
DI VIA CAPITANIO

PONTE DI VIA MURANO AL VILLAGGIO DEI FIORI
Appaltati i lavori di rifacimento parapetti, sostituzione delle 
travature, rifacimento del percorso con nuovo materiale del 
ponte pedonale di via Murano. Inizio lavori previsto per gen-
naio 2022.

TELECAMERE
▪ installate telecamere al Graspo de Ua in via Palladio, previ-
ste telecamere in altri 2 siti e più precisamente centro di Crea 
e rotatoria Bersaglieri 
▪ installate telecamere nell’ambito del progetto “scuole sicu-
re” in 3 scuole medie Ungaretti, Vico, scuole di via Bennati 

NUOVI CINERARI / 
OSSARI NEI CIMITERI
La necessità di avere con 
urgenza la disponibilità di 
nuovi ossari ha determinato 
la realizzazione di 147 nuovi 
cinerari / ossari nel cimitero 
di via Matteotti e cimitero di 
Orgnano per un importo di 
67.000 euro. 

Via Fornase, 45
Fornase Spinea (VE)
T. 041 2379180

carrozzine
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EUROPLASTICA
Via E. de Filippo 80 - 30038 Spinea VE

Tel. 041 994164 - 041 998222 I e-mail: ags@europlastica.net

LAVORI PUBBLICI

Congiuntamente con la Città Metropolitana di Vene-
zia, si è deciso di sostituire l'incrocio regolato con 
semaforo all'intersezione tra via della Costituzio-
ne, via Fornase e via Crea (l'ultimo rimasto lungo 
tutta l'arteria provinciale S.P.81) con una rotatoria 
stradale, che consentirà di fluidificare il consistente 
transito veicolare, anche di mezzi pesanti. Il proget-
to in corso di redazione prevede la realizzazione di 
un percorso ciclopedonale illuminato, con attraver-
samento a raso della strada provinciale, la messa 
in sicurezza del percorso pedonale in via Fornase 
(in prossimità della nuova rotatoria) e la previsione 
di un percorso pedonale per l'utenza che proviene 
dall'argine del vicino canale Menegon.

Abbiamo intrapreso la progettazione di una nuova rotato-
ria stradale all'intersezione tra via Roma, via Matteotti e 
via Cattaneo, in sostituzione dell'attuale incrocio regolato 
da semaforo. La rotatoria non sarà fine a se stessa, ma 
sarà il primo passo per riportare il centro di Spinea a di-
mensione d'uomo, creando un contesto urbano che renda 
gli spazi destinati alla comunità, vivibili: la rotatoria, infatti, 
avrà la duplice funzione di fluidificare il traffico e di esse-
re uno spazio destinato alla cittadinanza in occasione di 
eventi o manifestazioni (il tutto sottolineato da differenti 
pavimentazioni). A seguito di questo primo intervento, il 
capolinea dei mezzi di trasporto pubblico verrà spostato 
presso il parcheggio della stazione ferroviaria di Spinea. Il 
passo successivo alla realizzazione della rotatoria riguar-
derà lo spazio destinato attualmente a parcheggio, all'inizio 
di via Matteotti (noto come piazza Marconi), che verrà in-
teressato da rifacimento della pavimentazione, riorganiz-
zazione degli stalli e piantumazioni di essenze arboree. La 
conclusione della riqualificazione di tutta l'area riguarderà 
lo spazio a nord dell'incrocio, l'originaria piazza Marconi, le 
cui scelte progettuali sono in corso di redazione e di condi-
visione con le proprietà. 

REALIZZAZIONE DI UNA NUOVA ROTATORIA ALL'INTERSEZIONE TRA LA S.P.81 
"SPINEA - MARGHERA"/VIA DELLA COSTITUZIONE, VIA FORNASE E VIA CREA

PONTE                                  ROSSO                                  

F.N.

F.
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.

N.C
.
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N.C.

ILL.

ILL.

Centr.N.C.
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Centr.N.C.
N.C.

F.N.

ILL.
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N.C.

N.C.
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STOP

STOP
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P

STOP

RIORGANIZZAZIONE INTERSEZIONE
TRA LA S.P. 81 E LE S.C. VIA FORNASE

E VIA CREA IN COMUNE DI SPINEA

Città Metropolitana di Venezia
Comune di Spinea

REALIZZAZIONE DI UNA NUOVA ROTATORIA ALL'INTERSEZIONE TRA VIA ROMA, 
VIA MATTEOTTI E VIA CATTANEO
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SPINEA (VE) - Via delle Industrie, 18/G
info@carrozzeriatrieste.net

CASERMA POLIZIA

Al termine di una fase di lavori di riqualifica-
zione, la Polizia Locale dell’Unione si doterà 
di una struttura in sostituzione di quella attua-
le inadeguata e fatiscente, più organizzata e 
pronta al servizio del cittadino, in via Pozzuoli 
a Spinea. Tale struttura consentirà di avere 
una sede dedicata sia alle esigenze della ca-
serma stessa e del personale operante, sia 
funzionale al pubblico partendo dagli uffici 
per il pubblico, agli archivi, gli spogliatoi, cel-
le normativamente preposte per i fermati, la 
sala della videosorveglianza, e così via.
Questa nuova realizzazione, stante anche 
la disposizione logistica che più facilmente 
agevolerà gli interventi nel territorio dell’Unio-
ne dei Comuni del Miranese, potrà diventare 
connubio perfetto di grande sinergia fra un 
miglior utilizzo del territorio e il Corpo di Po-
lizia Locale, un cambio di passo nella sicu-
rezza con una Polizia Locale maggiormente 
efficiente e presente sul territorio per una 
migliore operatività. La nuova caserma della 
Polizia locale, è quindi un passo significativo 
sia per l’amministrazione sul tema della sicu-
rezza sia per le prospettive che apre ad una 
più intensa azione di coordinamento tra le 
forze di Polizia locale e territoriale. Si centra 
così un obiettivo perseguito da qualche tem-
po: spostare il settore territoriale dell’Unione 

NUOVA SEDE OPERATIVA DELLA POLIZIA DELL’UNIONE DEI COMUNI DEL MIRANESE

per creare un nuovo centro operativo, mo-
derno, funzionale, che risponda alle esigen-
ze del corpo della polizia e della collettività. 
La bella sede di villa Belvedere a Mirano 
non verrà dismessa, anzi resterà quale 
sede istituzionale e amministrativa per una 
Polizia che è quarta nel Veneto come di-
mensioni dopo Venezia, Verona e Padova. I 
sopralluoghi nella vecchia sede di via Unità 
hanno evidenziato molte necessità di manu-
tenzioni, come ad esempio la pavimentazio-
ne esterna che porta agli uffici sconnessa in 
più punti, caditoie e tombini per il deflusso 
delle acque meteoriche spesso intasati con 
fuoriuscita di acqua, luci perimetrali (di sicu-
rezza) mal funzionanti e insufficienti. Si è ri-
tenuto pertanto opportuno di investire su un 
luogo funzionale da un punto di vista logisti-
co, data la prossimità con importanti arterie 

di svincolo (direzione Mirano, Marghera), e 
che possiede anche un ampio parcheggio 
sia interno che esterno, e una struttura co-
perta per il parco macchine. Si potrà crea-
re una sala operativa che avrà la capienza 
sufficiente ad ospitare anche la Protezione 
Civile nei casi in cui si debbano svolgere ri-
unioni operative o incontri che coinvolgano 
più enti, aiutando così una funzione impor-
tante com’è il coordinamento. 
Tutte le informazioni sono state raccolte e 
verificate col comandante Michele Cittadin, 
e pertanto supportate dalle valutazioni del 
comando. È stata trovata una soluzione 
condivisa dai tutti i Comuni, che confidano 
soddisferà tutte le esigenze della polizia lo-
cale e contribuirà a rendere così la stessa 
sempre più attiva e puntuale nel territorio.

   Nuova Sede

   Vecchia Sede
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ASCAREL s.r.l.
Sede legale Via Onaro, 102 - 30037 Scorzè (VE) 

Deposito Via Piave, 108  - 35017 Torreselle di Piombino Dese (PD) 

AMBIENTE

PAESC
A settembre in Consiglio Comunale è stato 
approvato il Piano d'Azione per l'Energia so-
stenibile ed il Clima, naturale proseguimento 
del PAES, progetto attraverso il quale il Co-
mune aveva formalmente iniziato nel 2012 il 
processo di contrasto ai cambiamenti climati-
ci in accordo con gli indirizzi strategici allora 
fissati dall’UE per il 2020. Con questo nuovo 
progetto Spinea aderisce all'obiettivo dell'U-
nione Europea di intensificare gli sforzi per 
il raggiungimento dei nuovi obiettivi entro il 
2030. Importante in questo percorso la sensi-
bilizzazione, il coinvolgimento e la formazione 
della cittadinanza a queste tematiche: il 2022 
vedrà l'avvio di attività di formazione all'interno 
delle scuole e l'istituzione di servizi ai cittadini 
in materia di risparmio energetico.

GIORNATA DELL’ALBERO: RIDIAMO UN 
SORRISO ALLA PIANURA PADANA 2021.
Anche quest'anno il Comune ha aderito all'i-
niziativa regionale attraverso la quale sono 
stati forniti gratuitamente giovani piante fore-
stali (alberi e arbusti) di specie autoctone ai 
Comuni del Veneto. Raddoppiata l'adesione 
rispetto all'anno scorso, che ha visto la conse-
gna, nella Giornata Nazionale degli Alberi (21 
Novembre degli alberi ai cittadini che hanno 
partecipato all’iniziativa e richiesto complessi-
vamente 200 piante.

ECOCENTRO
Sempre a settembre, in Consiglio Comuna-
le è stata approvata la Variante Urbanistica 
Parziale n°17 al piano degli interventi per la 
localizzazione del Nuovo Centro di Raccolta 
Rifiuti lungo la c.d “Tangenziale Nord”. Termi-
nato quindi l'iter per l'identificazione definitiva 
dell'area, continua a grandi passi il percorso 
per la realizzazione del nuovo Ecocentro. Un 
Ecocentro di ultima generazione, opportuna-
mente dimensionato alle esigenze sempre 
maggiori del Comune, che con l'introduzione 
di innovazioni tecnologiche- come l'ingres-
so automatizzato e sistemi di compattazione 
all'avanguardia- garantiranno la massima otti-
mizzazione del Servizio e una maggiore quan-
tità di materiali riciclati. Ricordiamo che fino 
alla sua realizzazione, il servizio sarà garantito 
dal Centro Mobile di Raccolta sito presso il 
parcheggio Stadio Comunale Allende.

ABBANDONO RIFIUTI
Sempre in primo piano l'abbandono incontrol-
lato dei rifiuti, il cui impatto ricade sulla collet-
tività sia in termini di decoro che economici. 
Il 2021 ha visto l'entrata in funzione nel terri-
torio comunale di 4 fototrappole, telecamere 
mobili che permettono di filmare e identificare 
i trasgressori: oltre 90 le sanzioni nei primi 4 
mesi di attivazione. Si tratta di dispositivi che 
consentono lo spostamento veloce da un sito 
all’altro, permettendo di localizzarle a seconda 
delle segnalazioni ricevute da Polizia Loca-
le, Veritas e Cittadinanza. Alle fototrappole si 
aggiunge la collaborazione del Comune con 
gli ispettori Ambientali di Veritas, i quali han-
no gestito per l'annualità 2021 un totale di 80 
sanzioni. Queste nuove telecamere mobili si 
inseriscono nel piano dell'Amministrazione di 
aumento dei controlli e della sicurezza nel ter-
ritorio, di rafforzamento di quanto già presente 
nei vari punti sensibili della nostra città.

NUOVI CESTINI STRADALI
Non solo rifiuti ingombranti: il decoro urbano 
esprime un concetto di rispetto e cura che ri-
guarda la responsabilità civile di ogni singolo 
cittadino nei confronti della collettività. Anche 
gesti apparentemente insignificanti come il 
conferire rifiuti di piccole dimensione all'inter-
no dei contenitori opportunamente predisposti 
possono fare la differenza. Ecco che i cesti-
ni portarifiuti, oggetto di sostituzione lungo 
Via Roma e nel quartiere Villaggio dei Fiori, 
risultano un valido supporto per collaborare a 
mantenere gli spazi pubblici puliti e fruibili a 
tutti. Contribuire personalmente alla cura della 
propria città è il modo migliore per la comunità 
locale di partecipare alla tutela del territorio.

CONSEGNA BORRACCE IN ACCIAIO INOX 
AGLI ALUNNI DELLE SCUOLE MEDIE
Iniziativa promossa dal Consiglio di Bacino 
Venezia Ambiente, in collaborazione con Ve-
ritas e con tutti i Comuni della Città Metropo-
litana di Venezia, allo scopo di eliminare l’u-
so delle bottigliette di plastica monouso con 
conseguente miglioramento della sostenibilità 
ambientale. Dopo la consegna nel mese di 
Aprile nelle scuole primarie, conclusa in que-
sti giorni la consegna nelle Scuole Medie. Un 
semplice ma importante gesto allo scopo di 
sviluppare nelle nuove generazioni uno spi-
rito responsabile e rispettoso nei confronti 
dell'Ambiente.

INIZIATIVE AMBIENTALI
In collaborazione con gruppi di volontariato lo-
cali ed attività commerciali presenti nel territo-
rio, si sono svolte nell'anno diverse iniziative al 
fine di contrastare la dispersione incontrollata 
di rifiuti nell'Ambiente, con l'obiettivo di ripulire 
parchi, strade ed aree limitrofe da rifiuti ab-
bandonati, rinsaldando il rapporto tra Ambien-
te e Comunità.
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....la convenienza del Cadore sotto casa...

Spinea, Viale Sanremo 421/D  Tel. 041 997018

Sconto del 50% su tutte le lenti

NATALE A SPINEA

MOSTRA DEI PRESEPI
Dal 27 novembre al 
6 gennaio 2022
www.100presepispinea.it
Invia foto alla emaill: 
amicipresepi.spinea@yahoo.it
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Via Niccolò Tommaseo, 7 - SPINEA (ve)
Tel. 041 5411235 -       Pescheria Adriatica

Via Niccolò Tommaseo, 7 - SPINEA (ve)
Tel. 041 5411235 -       Pescheria Adriatica

TUTTO il pesce 
CURATO e SFILETTATO

davanti a voi... Pronto da cuocere!
VENITE A TROVARCI !!!

ASSESSORATO SPORT E CULTURA

L'impegno in questi mesi è stato rivol-
to con particolare attenzione al mondo 
dello Sport, la vittoria del titolo e rico-
noscimento "Città Europea dello Sport 
2023" è senza dubbio un motivo di or-
goglio per la Città e le sue associazio-
ni. In vista del 2023 la Città si sta pre-
parando: sono da poco terminati i lavori 
presso la Palestra Bennati, importante 
impianto sportivo cittadino, che ora 
grazie alla nuova pavimentazione spor-
tiva e alla nuova e implementata illumi-
nazione si può dire brilli di luce propria. 
L'intervento, finanziato per il 40% circa 
da Regione del Veneto ha visto la piena 
collaborazione dell'asd Pallavolo Spi-
nea che ci ha consigliato e segnalato 
le criticità della palestra. I lavori sono 
di per sé terminati, lavoreremo ancora 
in questa precisa struttura per fornire 
il meglio all'utenza, potendo sfrutta-
re tutte le varie potenzialità dei lavori 
effettuati. Grazie alla proficua collabo-
razione con l'associazione pattinatori 
Spinea e la Federazione di riferimen-
to, sono orgoglioso di poter annuncia-
re che i Campionati Nazionali 2022 di 
pattinaggio si svolgeranno a Spinea. 
Sarà un'occasione di crescita e di visi-
bilità per tutta la Città, dopo molti anni 
Spinea tornerà ad ospitare questa im-
portantissima competizione nazionale. 
Come Amministrazione comunale da-
remo pieno sostegno agli organizzatori 
auspicando che questo sia un trampoli-
no di lancio e possa dare respiro anche 
all'economia cittadina, che si troverà 
ad ospitare in quei giorni un flusso di 
presenze notevole. Il Pattinodromo, ri-
cordo, è uno dei 2 pattinodromi coperti 
d'Italia: valorizzare questo patrimonio 
deve essere senz'altro un obiettivo tra-
sversale per dare sempre più centralità 

a Spinea nel panorama sportivo.
Sul fronte della cultura il lavoro di que-
sti mesi verrà presto mostrato alla cit-
tadinanza, oltre ai molti eventi culturali 
e mostre d'arte, curati ed ospitati nei 
luoghi culturali di Spinea, faranno pre-
sto la comparsa davanti i luoghi stori-
ci e caratteristici della nostra Città dei 
totem storico-culturali che informeran-
no il lettore, attraverso: testi, immagini 
e documenti storici la storia dei singoli 
siti. Questo progetto, fortemente voluto 
dall'Amministrazione vuole sensibiliz-
zare la cittadinanza all'importanza delle 
proprie radici: solo conoscendo la storia 

del proprio territorio, le sue tradizioni e 
le sue particolarità, si può creare un le-
game e un affettività verso il territorio. 
La Città di Spinea ha molto da offrire, 
spero vivamente che questo progetto sia 
accolto favorevolmente dalla cittadinan-
za, racconta la storia di una comunità 
e delle sue radici, in prima battuta ver-
ranno disposti un numero di 28 totem, 
stiamo comunque già lavorando ad una 
seconda tranche che vedrà l'individua-
zione di altri luoghi di interesse storico e 
culturale per Spinea.

Elia Bettin – Assessore allo Sport, 
Cultura, Politiche Giovanili
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Rg+
Via Ponte Grasso, 25
30030 Salzano (Venezia) Italy
Call center +39 041 484496
mail info@rgplus.it
r g p l u s . i t

fo l l o w  m e :
r g p l u s . i t
s a n t a m a r t a c a fe .v e
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SPORT

SPINEA  “CITTÀ EUROPEA DELLO SPORT” 
PER L 'ANNO 2023
Il 9 ottobre scorso il Presidente di ACES Europe, Gian Fran-
cesco Lupattelli, ha inviato a Spinea la comunicazione ufficia-
le di “Città Europea dello Sport” per l’anno 2023. La consegna 
del Premio si terrà presso la sede del Parlamento Europeo 
a Bruxelles (Belgio) a dicembre 2022. È stata una candida-
tura che ha richiesto impegno, programmazione, risorse ed 
energie, ma come ribadisce l'Assessore allo Sport Elia Bettin 
“l’Amministrazione, in concerto con le associazioni sportive, 
crede fortemente che solo con la pratica sportiva e motoria 
l’individuo possa conciliare il benessere fisico con quello 
mentale”. L'Amministrazione ha deciso di candidarsi al pre-
stigioso premio promosso dall'Associazione no profit ACES 
Europe nel mese di marzo 2021: una sfida ambiziosa quella 
lanciata dalla città che concorreva con altre rinomate località 
italiane. Il Sindaco Martina Vesnaver nell'introduzione al dos-
sier preparato per la candidatura ha dichiarato che “propor-

si nel 2021, con questa situazione, rappresenta dunque un 
aspetto importante e, oserei dire, fondamentale, una grande 
opportunità: vuol dire “noi andiamo avanti”, “noi abbiamo il 
coraggio di affiancarci a realtà più grandi e farci ispirare”. 
Lo sport insegna anche questo: la motivazione”. Nei giorni 
30 settembre, 1 e 2 ottobre la Commissione di valutazione 
ha visitato i principali impianti e spazi sportivi della Città alla 
presenza di diverse realtà sportive, apprezzando le struttu-
re visitate, l'accoglienza, la professionalità e la competenza 
dimostrate nell'organizzazione della visita ed è stata molto 
colpita dalla partecipazione delle associazioni sportive e 
dall'alto numeri di atleti presenti. Momento conviviale signifi-
cativo è stata la cena di Gala presso la Villa Antico Forno Pa-
squaletto, curata dalla scuola professionale Dieffe di Spinea, 
nell'ambito di un progetto educativo che ha visto protagonisti 
gli studenti nell'accoglienza e nella preparazione di una se-
rata culinaria davvero di eccezione. Alla buona riuscita della 
visita, oltre alle associazioni sportive, personalità dello sport, 
della politica e delle associazioni del commercio locali che si 
sono rese disponibili, hanno contribuito anche alcuni sponsor 
locali: Tutto Calcio, Pam Panorama.
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INFINITO

CULTURA: BIBLIOTECA COMUNALE

ITINERARI NASCOSTI DI UNA  CITTÀ DA SCOPRIRE
Spesso si percorrono gli spazi in modo distratto, inconsapevole, ve-
loce, sottovalutando le enormi bellezze culturali e le grandi potenzia-
lità che contengono.
Il nuovo progetto dell’Assessorato alla Cultura mira proprio alla valo-
rizzazione culturale dei luoghi, delle emergenze di interesse storico, 
architettonico, testimoniale, ambientale, che rappresentano la me-
moria e l’identità culturale e ambientale del territorio comunale. In 
particolare viene posta l’attenzione sulle Ville venete del territorio di 
Spinea, e i loro giardini e parchi, per far emergere i valori intrinseci 
di unicità e memoria propri del territorio, e del contesto più ampio 
in cui si collocano. Attraverso vari itinerari ciclo-pedonali il progetto 
vuole dare l’opportunità di visitare in modo consapevole, sostenibile 
ed entusiasmante il territorio comunale, arricchendosi di importanti 
conoscenze e approfondimenti culturali, determinando un maggior 
senso di appartenenza.
Mediante informazioni organizzate con strumenti dedicati e integra-
bili tra loro, si vuole porre il visitatore al centro di flussi informativi 
ricchi e personalizzati, accompagnandolo nei vari itinerari e metten-
dolo direttamente in contatto, fisico, con le emergenze storico cultu-
rali del territorio.
La visita dei percorsi di villa è guidata da totem informativi.
I totem, collocati davanti a ciascuna delle principali emergenze indi-
viduate, sono strutturati su un doppio binario temporale: il visitatore 
è accompagnato nella lettura delle ville sia dalla descrizione storico 
architettonica delle stesse, sia dagli appunti di un noto letterato, bi-
bliofilo ottocentesco, Francesco Scipione Fapanni, che ha percorso 
gli stessi luoghi a metà ottocento e li ha descritti con gli occhi del suo 
tempo. Il totem contiene inoltre il testo in braille che indica via via 
la villa, l'immagine della stessa, le mappe dei catasti napoleonico, 
austriaco, austro italiano. “Dove sei” viene visualizzato su una pla-
nimetria attuale del territorio, sulla quale sono sottolineate le linee di 
forma dei tre possibili percorsi (ville, oratori, archeologia industria-
le), che diventano il logo del progetto. Il progetto rientra all'interno 
delle celebrazioni di Venezia1600, in quanto esplora in particolare 
il tema della Villa veneta, una tipologia di residenza del patriziato 
della Repubblica di Venezia sviluppatasi nelle aree agricole dei Do-
mini di Terraferma tra la fine del XV secolo e il XIX secolo. La Villa 
veneta aveva di per sé caratteristiche uniche, in quanto combinava 
sia l'estetica e la grandiosità della residenza signorile, sia gli edifici 
necessari alla gestione della tenuta circostante: aveva dunque, a 
differenza di altri sistemi di ville, una doppia funzione, sia di rappre-
sentanza e di svago, che di centro produttivo.
I proprietari delle ville sono stati coinvolti, e con grande entusiasmo 
hanno aperto i giardini delle loro ville a viste guidate.
Nel periodo primavera estate sono state effettuate visite guidate e 
animate a 8 ville del territorio: villa Bellati, Dall'Acqua, Tozzi, Decio, 
Volpato, Fornoni Ongarato, Zampironi, villa Cometti. In quest'ultima 
è stato svolto anche un concerto. Anche le scuole del territorio han-
no aderito attivamente al progetto. L'Istituto d'istruzione secondaria 
superiore 8 marzo-K Lorenz ha avviato il rilievo di dettaglio delle 
aree verdi del territorio. Le scuole di istruzione primaria (32 classi 
degli Istituti M.Hack e D.Furlan) e secondaria di primo grado (12 
classi della Vico e Ungaretti), dopo un percorso di formazione de-
dicato agli insegnanti, produrranno racconti legati alle ville, viste nei 
loro vari aspetti. Commenta la consigliera delegata Bertilla Mason: 
“Abbiamo voluto realizzare un progetto volto a valorizzare le Ville 
Venete presenti nel territorio di Spinea. Lo abbiamo fatto seguendo 
due direzioni. La prima, rivolta a tutta la popolazione, vede il raccon-
to delle 28 ville presenti a Spinea attraverso dei Totem. La seconda 
direzione è dedicata agli alunni delle quarte e quinte della scuola 

primaria e a quelli della scuola secondaria. Gli alunni, dopo aver 
conosciuto la villa, in tutti i suoi aspetti, sono invitati a scrivere un 
racconto ambientato in villa. La conoscenza coniugata alla creatività 
fa sì che questo progetto produca una importante crescita umana e 
intellettuale degli alunni.”
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Seguici sui social per promozioni e Open Day
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PERSONAL TRAININGAQUAFITNESS

NUOTO LIBERO

#nuotareaspinea



P e r i o d i c o  d i  i n f o r m a z i o n e  d e l  C o m u n e  d i  S p i n e a16

Bar - Pasticceria - Panetteria...e non solo!

Aperto tutti i giorni dalle ore 7:00
Via Roma 154, 30038 Spinea VE

• Accogliente plateatico per 
   eventi, feste di compleanno, lauree
• Prodotti di nostra realizzazione. 

CULTURA: BIBLIOTECA COMUNALE E RASSEGNE NEGLI ORATORI

RASSEGNA MOSTRE MEMORIAE 
ORATORI VILLA SIMION E 
SANTA MARIA ASSUNTA
La rassegna si sviluppa in sette mostre 
nelle sedi espositive Oratorio Villa Simion 
e Oratorio Santa Maria Assunta, nel perio-
do settembre 2021 – giugno 2022; curatri-
ce è Santina Ricupero, in collaborazione 
con l'Associazione Contemporaris ETS. Le 
mostre riguardano coppie di artisti che, pur 
esponendo separatamente nelle due sedi, 
sono idealmente in dialogo rispetto alla te-
matica proposta, ciascuno con un proprio 
linguaggio tecnico ed un proprio punto di 

POSTAZIONE PER L'AUTOPRESTITO
A partire da lunedì 15 novembre 2021, è 
stata attivata la postazione per l’AutoPre-
stito dei documenti della Biblioteca. Come 
al supermercato, anche i nostri lettori 
possono effettuare il prestito in autono-
mia con il totem dell'autoprestito. Il lettore 
potrà facilmente controllare anche la sua 
situazione utente (prestiti, prenotazioni), 
basterà usare la tessera personale della 
Biblioteca o il Codice Fiscale. Facilissimo 
da utilizzare, il Totem AutoPrestito si tro-
va al pianoterra accanto al bancone dove 
sono sempre presenti i bibliotecari pronti 
ad aiutare.

BIBLIOAPE
A settembre, in occasione delle iniziati-
ve per la Maratona di lettura – Il Veneto 
legge, è ricominciato il viaggio della no-
stra BiblioApe che ha fatto tappa in alcuni 
luoghi della Città di Spinea. Si è recata al 
Parco Nuove gemme, con letture ad alta 
voce per bimbi, e al mercato del Villaggio 
dei Fiori. La BiblioApe funziona come una 
piccola Biblioteca, sono a disposizione 
tanti libri e DVD da prendere a prestito, 

vista. Approfondiscono i rapporti della me-
moria con l’identità, la natura, l’oblio, lo sra-
dicamento, il tempo, il silenzio. Il titolo della 
rassegna, Memoriae, parla della Memoria 
come fatto di coscienza, realtà interiore, 
ricchezza accumulata nei recessi profondi 
dell’anima umana e sua consapevole risor-
sa. Facoltà creativa che seleziona, sceglie 
e trasforma, richiama e ricrea ma anche oc-
culta, reinventando le esperienze del pas-
sato e riportandole al presente. La rassegna 
prevede inoltre il coinvolgimento delle 
scuole con visite guidate alle mostre e 
laboratori didattici tenuti dalla curatrice 

Santina Ricupero e dagli artisti.
Anno 2021
Silentium – Memoria: Ignacio llamas, Barba-
ra Pelizzon 17 settembre – 10 ottobre
Oblivio – Memoria: Paolo Zamengo – Angeli-
no Cortesia 22 ottobre - 14 novembre
Pier Paolo Fassetta: 26 novembre - 19 di-
cembre
Anno 2022
Conscientia – Memoria Marzo
Naturae- Memoria Aprile
Tempus- Memoria Maggio
Mostra Santina Ricupero e Maria Angela 
Tiozzi Giugno

personale qualificato che può dare consi-
gli e suggerimenti di lettura. Questo ser-
vizio è stato realizzato grazie alla gene-
rosità di un cittadino e alla collaborazione 
con l’Associazione Amici della Biblioteca 
di Spinea.

ai 9 anni
Un mercoledì da lettori speciale Natale
Mercoledì 22 dicembre ore 16:45
Le consuete letture del mercoledì pomerig-
gio saranno dedicate interamente al Natale 
con tante storie magiche per far sognare 
grandi e piccini.

Sala Giornali & Riviste
Martedì 14 dicembre ore 18:00: Menù 
delle Feste, Ghiotti assaggi di libri con 
Margherita Stevanato. Menù fantasiosi per 
le feste con tanti suggerimenti di lettura. e 
lettura di brani ad alta voce

Natale 2021 - Libro che prendi, dono che 
trovi!
Da lunedì 20 a venerdì 24 dicembre: Un 
libro a sorpresa in dono a tutti i lettori che 
passeranno in Biblioteca per prendere a 
prestito un libro o un DVD

Per gli Eventi l'ingresso è gratuito su pre-
notazione fino ad esaurimento dei posti 
disponibili, secondo le disposizioni in ma-
teria di prevenzione Covid-19. Per info e 
iscrizioni 041-5071369

NATALE 2021
Spettacolo di burattini per bambini La 
casa degli gnomi di e con Lucia Osellieri
Lunedì 20 dicembre - 1° spettacolo ore 
16:30 - 2° spettacolo ore 17:45
Rappresentazioni all'insegna del mondo 
degli gnomi, burattini e cantastorie, frizzi 
e lazzi, filastrocche e tiritere. 
Letture ad alta voce per bambini/e dagli 0 
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TEL. 041.999.618
CELL. 338.7533070

CULTURA: BIBLIOTECA COMUNALE

APERIBIBLIO 2021
Aspettando il tramonto nel giardino della Biblioteca

Una edizione interamente dedicata alla musica quella di quest'an-
no che, dopo le tante restrizioni dell'anno precedente, ha visto 
una grande partecipazione di pubblico e la generosa esibizione di 
artisti di livello che vivono e da anni operano nel nostro territorio. 
Ogni giovedì prima del tramonto, dal 15 luglio al 12 agosto si sono 
alternati sul palco allestito nel parco della Biblioteca Comunale 
Villa Simion, cinque diversi gruppi e solisti che hanno proposto 
generi musicali molto diversi tra loro.
L'originale duo composto da Vittorio Zambon alla voce e Daniele 
Vianello al basso hanno accompagnato il pubblico in un viaggio 
musicale nell'opera lirica, nel pop e nel rock. Con lo SmartJazz 
Trio, condotto dal sassofonista Paolo De Col, insieme al bassista 
Marco Fantinato e al pianista Lorenzo Terminelli, abbiamo impa-
rato che cos'è lo “smooth jazz”. Un commovente ed emozionante 
tributo a Franco Battiato, recentemente scomparso, quello dei 
Prospettiva Nevsky, grazie alla voce di Laura Rubin, le tastiere di 
Luca Pulignano e al violino del maestro Luca Penzo.
Cimo Nogarin e la sua chitarra hanno raccontato in musica Le 
Città Invisibili di Italo Calvino con il concerto Caro Kublai. Ha 
chiuso in bellezza la rassegna Made in Italy, un viaggio nel bel-
canto italiano e la sua diffusione in tutto il mondo con le voci 

GRUPPI DI LETTURA

Da giugno a settembre il Parco della Biblioteca è stato lo spa-
zio più bello dove accogliere i nostri lettori, all’ombra dei grandi 
alberi. I tre gruppi di lettura della Biblioteca, dopo un lungo in-
verno e primavera di incontri online, sono stati molto contenti 
di rivedersi, finalmente in presenza, nel parco. In cerchio tra gli 
alberi, anche le riflessioni e lo stare insieme assumono un si-
gnificato particolare. A settembre l’Assessorato alla Cultura e la 
Biblioteca hanno proposto tre appuntamenti legati alla Marato-
na Regionale di Lettura, che ha visto 1209 eventi dedicati alla 
lettura in tutto il Veneto. Il primo appuntamento,10 settembre, 
dedicato all’anniversario dei 700 anni di Dante Alighieri. Insie-
me ad un pubblico attento e partecipe, siamo stati “All’inferno” 
guidati dalla voce recitante di Livio Vianello e dalla musica di 
Oreste Sabadin abbiamo incontrato Virgilio, ideale guida, e poi 

di Vittorio Zambon e Fabio Caon accompagnati da Alessandro 
Ferretto al pianoforte e Damiano Peres alla chitarra. Al termi-
ne di ciascun concerto un momento conviviale con aperitivo e 
stuzzichini in collaborazione con l'Associazione Pro Senectute 
di Spinea.

via via discendendo le creature infernali, Caronte e Minosse, e 
i primi dannati.
Il secondo appuntamento,17 settembre, è stato dedicato al Cen-
tenario della nascita di Mario Rigoni Stern (1921-2021): “E il 
cuore si è rallegrato” con Margherita Stevanato, voce recitante, 
e Mirko Satto alla fisarmonica. Il Parco con i suoi alberi, foglie 
e profumi sono stati lo scenario più adatto per ascoltare i testi 
dello scrittore, cantore del rapporto difficile e prezioso tra uomo 
e natura, del ritmo della vita e delle stagioni. A concludere il 24 
settembre, un bellissimo incontro con Paolo Malaguti, finalista 
del Premio Campiello 2021 con “Se l’acqua ride”. L’autore ha 
conversato con la giornalista Sara Zanferrari, ripercorrendo il 
libro e la storia del mondo dei barcari. Un pubblico attento e 
competente ha saputo porre domande interessanti consentendo 
all’autore di approfondire la lettura. Naturalmente grande suc-
cesso e firma copie per tutti.
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Biblioteca di 
Spinea

www.biblioteca-spinea.it
0415071369

Venezia. Il leone, la città e l'acqua di Cees Nooteboom
Il libraio di Venezia di Giovanni Montanaro

Flashover. Incendio a Venezia di Giorgio Falco
Scarlatto veneziano di Maria Luisa Minarelli

Vipere a San Marco di Paolo Forcellini
La bottega dello speziale di Roberto Tiraboschi

Il mercante di Venezia di Riccardo Calimani

Libri sotto l'albero 
Romanzi a Venezia

di libri, pagine e biblioteche
Il gatto che voleva salvare i libri di Sosuke Narsukawa

L'annusatrice di libri di Desy Icardi
La biblioteca di mezzanotte di Matt Haig

Ti ho trovato tra le pagine di un libro di Xavier Bosch
Papyrus. L'infinito di un giunco di Irene Vallejo

In cucina

Consigliati dai Gruppi di Lettura

Dolce Italia. la mia pasticceria della tradizione di Iginio Massari
 Il grande libro dei menù: Natale e tante occasioni speciali a cura di

Monica Nastrucci
In cucina con voi. Tutte le nuove ricette di Fatto in casa da Benedetta

 di Benedetta Rossi
Natale : ricette e idee per la tavola Milano

Donna dai capelli rossi di Orhan Pamuk
Rosa candida di Audar Olafsdottir

Terra alta di Javier Cercas
Sesto comandamento di Anna Vera Sullam

L’acqua del lago non è dolce di Giulia Caminito
La congiura dei fratelli Shakespeare di Bernard Cornwell

Prenditi cura di lei di Kyung-Sook Shin

Natale
L'anno che a Roma fu due volte Natale di Roberto Venturini

Il pastore di Islanda d i Gunnar Gunnarsson
Fiaba di Natale di Simona Baldelli

Crepitio di stelle di Jon Kalman Stefansson
Ti regalo le stelle di Jojo Moyes
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Sotto l'albero con 
i più piccoli

 
Bibliografia 0-5 anni

Baffo e lo spirito del Natale di Armelie Renould 
Bastoncino di Julia Donaldson

Filastrocca del Natale di Gianni Rodari
Topo tip,Dov'è Babbo Natale? di Anna Casalis

Chi aiuta Babbo Natale? di Olimpia Ruiz di Altamirano
Un Natale selvaggio di Nicholas Odland 

Come nascondere un leone a Natale di Helen Stephens
Lupetto ama Babbo Natale di Orianne Lallemand

Bibliografia 6-10 anni

Che disastro di Natale! di Sylvaine Nahas
Il dono di Natale di Grazia Deledda

Il pesce di Natale di Marius Marcinkevicius
Le sei storie di Natale di Valentina Camerini
Buon Natale Cane Puzzone! di Colas Gutman
Fiori di neve di Sonia Maria Luce Possentini

Il pettirosso e Babbo Natale di Jan Fearnley
La bambina che salvò il Natale di Matt Halg

CULTURA: BIBLIOTECA COMUNALE
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SOCIALE

L’IMPORTANZA DEL PERSONALE PER SFRUTTARE LE 
OPPORTUNITA’ CONCESSE AI COMUNI DAL PNRR 
(PIANO NAZIONALE DI RIPRESA E RESILIENZA)

Centinaia di miliardi di euro sono stati stanziati dall’Unione Euro-
pea per il PNRR e una parte di queste somme rappresenta una no-
tevole opportunità per i comuni italiani. Non tutte le risorse sono a 
fondo perduto e una parte di esse dovrà essere restituita nel futuro. 
Se sapremo spenderli bene avremo un rilancio dell’economia del 
nostro Paese, in caso contrario peseranno sul destino dei nostri fi-
gli e nipoti. Il PNRR stanzia circa 30 miliardi di euro a favore dei co-
muni diviso in diversi Piani operativi che vanno dal “Sostegno alla 
Trasformazione della P.A. locale”, al rilancio del Turismo e Cultura, 
alla Gestione dei rifiuti, al Trasporto Pubblico e Privato, al verde, 
alle scuole e al Sociale.  La domanda che ci si pone è “abbiamo gli 
strumenti tecnici e amministrativi per gestire queste risorse?”
La risposta è: no. La maggioranza dei Comuni italiani è sottorga-
nico e le “elucubrazioni mentali” di coloro che hanno approvato la 

Dopo un lungo periodo di chiusura imposto 
dalla emergenza sanitaria dovuta al Covid19, 
il Centro di Aggregazione Comunale “Anziani 
Insieme”, da Ottobre 2021, sta gradualmen-
te riprendendo le sue attività. Inaugurato nel 
Novembre del 2002, questo servizio del Co-
mune appartenente al Settore Sociale, nel 
tempo è divenuto un importante punto di ri-
ferimento per la popolazione anziana poiché, 
attraverso l'insieme di proposte offerte, rap-
presenta un sostegno nell'affrontare l'avan-
zare dell'età. Quale servizio di prevenzione, 
infatti, offre opportunità di socializzazione ed 
un contesto che, contrastando solitudine ed 
isolamento, favorisce la creazione di relazio-
ni amicali oltre che servizi e prestazioni che 
aiutano la persona a mantenere e/o riattivare 
le proprie risorse fisiche e mentali. Per rag-
giungere gli obiettivi su indicati è stato predi-
sposto un programma di attività di tipo ricrea-
tivo, motorio e culturale che offre ad ognuno 
la possibilità di inserirsi e di esprimersi. Gin-
nastica dolce, laboratori creativi, teatro, canto 

normativa per l’assunzione dei dipendenti pubblici ha fissato una 
serie di norme che impediscono l’assunzione di personale. Negli 
ultimi due anni il Comune di Spinea ha fatto otto concorsi pubbli-
ci, crediamo un record, 22 assunzioni a fronte di 20 persone che 
se ne sono andate per pensionamento, mobilità o altre situazioni 
personali. Entro il mese di dicembre saranno assunti tre operai e 
a gennaio 2022 un tecnico. Ma non basta, servirebbero almeno 
altri due tecnici e del personale Amministrativo. Non sarà possibile 
assumere nessuno per la impossibilità di superare i vincoli ridicoli 
della normativa nazionale. Nessuno fa miracoli, i problemi si porta-
no avanti con l’impegno, la volontà e con il personale degli uffici del 
Comune, a cui va il nostro ringraziamento per l’impegno profuso in 
momenti difficili e di carenza di dipendenti, in una situazione pan-
demica che nessuno aveva mai vissuto ed affrontato prima.

L'Assessore ai Servizi Sociali, Bilancio e Patrimonio, 
Tributi, Risorse Umane, Volontariato

Edmondo Piazzi

Spesa per:

Interventi sociali:

Servizi cimiteriali:

Totale: 5.027.014,04 €

313.343,79 €

4,714.470,25 € 5.886.914,11 €

429.446,33 €

6.316.360,44 €

2020 (impegnato 2021 (stanziamento)

corale, ginnastica per la mente, informatica, 
incontri tematici sono esempi delle attività in-
serite nella programmazione settimanale.  Al 
Centro possono accedervi, previa iscrizione, 
i cittadini ultrasessantenni autosufficienti o 
con ridotta autonomia. Per favorire la parte-
cipazione alle persone prive di mezzi è stato 
predisposto un servizio di accompagnamen-
to che può essere richiesto presso i Servizi 
Sociali. Particolare attenzione si pone alle 
persone che si trovano in situazione di fra-
gilità e alle loro famiglie a cui sono rivolte ini-
ziative quali il Progetto Sollievo In.Te.S.E. e 
Caffè Memoria. Tali progetti coinvolgono per-

CENTRO DI AGGREGAZIONE COMUNALE  “ANZIANI INSIEME” 
sone con diagnosi di demenza che possono 
trovare in tale esperienza una opportunità 
di socializzazione e stimolazione mentre i 
familiari possono trovare, ad opera di psi-
cologi con specifica formazione, indicazioni, 
consigli e sostegno per prendersi cura dei 
propri cari con serenità. Non mancano poi le 
iniziative di prevenzione quali lo Screening 
della Memoria, a cui possono accedere le 
persone ultrasessantenni che desiderano 
conoscere lo stato della propria memoria e 
che prenderà avvio dal 29 Novembre, i Cor-
si di potenziamento della Memoria ed i Corsi 
di Psicomotricità. 

ESTRATTO 
DAL 

BILANCIO
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SOCIALE

CONTRIBUTI PER ASILI NIDO

Da quest'anno l'Amministrazione Comunale ha inteso porre par-
ticolare attenzione alle famiglie di Spinea sostenendole nel paga-
mento della retta mensile per la frequenza presso gli Asili Nido ac-
creditati, siti nel territorio del Comune. Le finalità di tale intervento 
economico si prefiggono soprattutto di garantire il diritto di accesso 
agli asili nido presenti nel territorio a tutti i bambini della fascia di 
età dai 3 ai 36 mesi e di sostenere i genitori e le famiglie nella 

INIZIATIVE PER LE FAMIGLIE 
 FAMILY NET

Continuano le inziative a favore delle famiglie 
della Città di Spinea, organizzate dal Tavolo di 
Rete delle realtà associative e istituzionali che 
danno vita alle inziative annuali del FamilyNet.
FamilyNet è un progetto di Comunità pensa-
to per realizzare interventi a sostegno della 
genitorialità sociale diffusa, avviato nel 2013, 
a sostegno della crecsita evolutiva dei bambi-
ni e degli adolescenti della città di Spinea. Il 
pensiero condiviso è lo strumento per rendere 
feconde le relazioni famigliari e sociali, creare 
opportunità e dare sostegno a tutte le famiglie 
di Spinea senza alcuna distinzione.
Ad Ottobre 2021 è ripartito il ciclo di incontri 
di formazione sull'educare all'affettività e alla 
sessualità. Il dott. Pellai, in una serata molto 
partecipata, ha introdotto i presenti al tema 

con un intervento molto apprezzato dal titolo 
" Baciare, dire fare. Cose che ai maschi e alle 
femmine nessuno dice". Il dott.Pellai, medico, 
psicoterapeuta e formatore molto conosciuto 
in tutta Italia, ha scritto numerose pubblica-
zioni sull'educazione dei bambini e degli ado-
lescenti. Il percorso formativo è continuato a 
novembre con i “laboratori per genitori” dal ti-
tolo “Come parlare di affettività e sessualità ai 
figli e alle figlie” tenuti dal dottor Oscar Duran-
te, psicoterapeuta e sessuologo, e dalla dott.
ssa Silvia Marton, psicologa e sessuologa.
Altra importante iniziativa a favore delle fa-
miglie è lo Sportello Famiglia, un progetto 
promosso dal Comune di Spinea e finanziato 
dalla Regione del Veneto. Inizialmente, nato 
solo in forma SportelloVirtuale a Settembre 
2020 (la piattaforma è raggiungibile dal sito 
del Comune), da Maggio 2021 lo Sportello 
Famiglia ha aperto in presenza per dare alle 
famiglie uno spazio gratuito di accoglienza 

e di consulenza educativa. Un'opportunità 
per raggiungere tutti coloro che vivono un 
momento particolare e che hanno voglia di 
fermarsi e trovare ascolto e confronto con un 
educatore professionale. Le tematiche pos-
sono essere le più varie: dal desiderio di met-
tersi in gioco e aiutare qualche bambino o fa-
miglia in difficoltà, oppure possono riguardare 
diversi aspetti della crescita dei figli, ad esem-
pio il passaggio dall’infanzia all’adolescenza, 
oppure ancora per conoscere e "sfruttare" al 
meglio le risorse già presenti nel territorio e a 
cui l'educatore presente potrà indirizzare. Lo 
Sportello Famiglia è uno spazio aperto per 
essere vicino alle famiglie e vuole promuove-
re la conoscenza e l'aiuto reciproco tra i cit-
tadini di Spinea. Si trova in via Pisacane 12, 
anche senza appuntamento il Mercoledì dalle 
17 alle 19 e il Sabato dalle 10 alle 12.
Tutte le proposte FamilyNet si trovano sul sito 
del Comune di Spinea “Famiglia”.

conciliazione tra tempo di cura dei figli e tempo lavorativo. Nell'ap-
plicare tale misura, che va considerata in via sperimentale per il 
2021, si terrà conto del criterio della proporzionalità della situa-
zione economica delle famiglie e del peso economico delle rette 
a loro carico. In questo modo le famiglie, soprattutto quelle con 
ISEE più basso, avranno una notevole riduzione del costo totale 
della retta, considerando anche l'analogo beneficio che potranno 
ottenere da INPS.
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OTTOBRE ROSA 2021

OTTOBRE ROSA

E’ stato un ottobre tutto in rosa, a Spinea, di 
eventi dedicati alle donne e alla prevenzione 
del tumore al seno. Un programma nutrito per 
sensibilizzare ed aiutare a conoscere questa 
malattia e le problematiche che comporta per 
le donne, e contribuire, se possibile, a portare 
aiuto concreto alle donne e a chi sta loro vici-
no, familiari, amici, colleghi e ambienti di lavo-
ro. Un programma fortemente voluto dall’As-
sessore Franca Zamengo, che ha trovato in 
altre donne e associazioni la giusta sinergia e 
quell’accordo armonico che scaturisce da un 
obiettivo comune. Il programma è stato pre-
sentato in Sala Consiliare dall’assessore, in 
presenza del sindaco, da Patrizia Vianello in 
rappresentanza del gruppo Terziario Donna, 
Maria Grazia Urgias presidente dell’associa-
zione “Insieme per la vita” e consigliere del 
Centro Servizi Volontariato Città Metropolitana, 
dal presidente della LILT di Venezia dr Carlo 
Pianon, dal presidente dell’associazione CAO 
Orgnano Alessandro Fantasia e di Run Spinea 
Run Emanuele Ascione. Nel corso del mese la 
Lilt ha predisposto dei gazebo informativi, per 
rispondere a tutte le possibili domande di chi si 
è presentato, e a cui è stato anche consegna-
to un nastrino rosa, simbolo della prevenzione 
del tumore al seno. Ci sono stati poi due grandi 
eventi: “Run Donna Run” e “Ricordati di te”. Il 
primo “Run Donna Run” si è svolto nel pome-

riggio di sabato 16 
ottobre: una cammi-
nata ludico-motoria 
di 5,5 Km aperta a 
tutti, organizzata in 
concomitanza con 
la Festa di San Leo-
nardo. Organizzatori 
l’Associazione CAO 
Orgnano e Run Spi-
nea Run. “Un mese 

e mezzo fa mi è stata proposta questa idea, 
l’ho abbracciata subito, ha spiegato il presi-
dente di CAO, Alessandro Fantasia - met-
tendo come unico punto imprescindibile che 
il ricavato restasse nel territorio di Spinea. 
Quest’anno daremo il ricavato all’associazio-
ne Gaia. Run Spinea Run, abbiamo delegato 
a loro l’organizzazione della marcia. Abbiamo 
coinvolto degli sponsor locali, anche Avis ha 
voluto contribuire, in modo da coprire quasi 
completamente le spese”. Mercoledì 20 otto-
bre alle 20.30 è stata la volta di “Ricordati di 
te”, un incontro / webinar sia in presenza che in 
collegamento streaming in Sala Consiliare del 
Municipio, a cui sono intervenute la dottoressa 
Annamaria Molino medico specialista in on-
cologia, il dottore Carlo Pianon di Lilt Venezia, 
Patrizia Vianello del Gruppo Terziario Donna 
assieme a Roberta Girelli presidente regionale 
Veneto, Maria Grazia Urgias di Insieme per la 
vita e consigliere di CSV Città Metropolitana, e 
tre donne colpite dalla malattia, che hanno por-
tato la propria testimonianza. Patrizia Vianello 
ha commentato: “Rappresento il gruppo Ter-
ziario Donna di Venezia ma anche del Veneto, 
che è stato coinvolto. Abbiamo aderito molto 
felicemente, visto l’obiettivo. Abbiamo pensato 
a un evento in presenza e streaming per tut-
te quelle donne che hanno, o hanno avuto, il 
tumore al seno, sperando in un’adesione for-

te. Chi non può venire, può seguirci in strea-
ming. Il ricavato di eventuali offerte andrà alla 
Lilt, noi abbiamo cercato di contenere i costi 
e faremo un’offerta alla Lilt.”. Per tutto il mese 
di ottobre sono stati coinvolti i commercianti 
di Spinea che hanno addobbato le vetrine in 
rosa e hanno esposto delle scatole della Lilt 
per la raccolta di offerte a favore dell’associa-
zione. Il comune è stato addobbato con uno 
striscione e illuminato di rosa e un fiocchetto 
rosa consegnato alle dipendenti.  “Ottobre è 
il mese internazionale della prevenzione del 
tumore al seno – ha spiegato l’assessore Za-
mengo – C’è molta strada da fare perché la 
disinformazione in tema di prevenzione pur-
troppo è ancora diffusa. Partiamo con una 
campagna, dunque, di sensibilizzazione sulla 
lotta verso i tumori al seno che durerà tutto il 
mese. Conoscere la malattia aiuta ad affron-
tarla, ma soprattutto a prevenirla, per questo 
abbiamo organizzato una serie di eventi in col-
laborazione col Gruppo Terziario Donna, Lilt, e 
associazioni varie del territorio, nella speranza 
di coinvolgere più cittadini possibile”. Marti-
na Vesnaver: “Mi compiaccio per la sinergia. 
Obiettivo raggiunto con molte associazioni 
che si sono adoperate per contribuire per un 
messaggio positivo a favore della donna. Si-
curamente molti hanno o hanno avuto vicino 
persone che si sono approcciate alla malattia. 
E’ importante l’educazione alla malattia. Molto 
può essere fatto se si gioca d’anticipo. Impor-
tantissimi sono tutti i messaggi che possiamo 
diffondere. Il colore rosa è quello di questo 
mese, vestiamoci di rosa ed entriamo nel 
tema della tutela. Ringrazio i molti che si sono 
profusi, consiglieri comunali, associazioni, cit-
tadini. Questa è la nostra strada, il percorso 
per una città più coesa e di maggior abitabilità 
per tutti. Mi auguro molta partecipazione dei 
cittadini e delle donne di Spinea “.
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25 NOVEMBRE

In occasione del 25 novembre, Gior-
nata internazionale contro la violenza 
sulle donne, il comune di Spinea ha 
proposto numerose iniziative per sen-
sibilizzare l'opinione pubblica su questo 
tema purtroppo sempre attuale. Anche 
quest’anno il giorno stesso si è svolta 
la Maratona di letture online sulla pa-
gina FB del Comune, dove dipendenti, 
sindaco e assessore alle Pari Opportu-
nità hanno letto dei brani sul tema tratti 
dai libri consigliati dalla Biblioteca Co-
munale. La bibliografia completa consi-
gliata è stata inoltre distribuita sabato 
27 al gazebo allestito davanti al Munici-
pio, assieme a materiale informativo in 
collaborazione col Centro Antiviolenza 
Sonia e Iside. La biblioteca ha postato 
sempre su FB il “consiglia libro”: lettori 
seduti sulla panchina rossa all’entrata 
nel parco consigliano uno dei libri del-
la lista consigli. Sempre nella giornata 
del 25 è andato in onda su Radio Vene-
zia Sound un messaggio registrato per 
informare i cittadini sulla presenza del 
Centro antiviolenza e il numero da chia-
mare in caso di bisogno. Alcuni panifici 
e pasticcerie della città hanno aderito 
alla “Pastina solidale” lanciata dal Tavo-
lo Intercomunale delle Pari Opportunità 
del Miranese, che ha visto molti comuni 
aderire: a Spinea sono state 4, Pastic-
ceria Andrea, Pasticceria L’infinito, Pa-
nificio Bezze e L’angolo del Pane, che 
hanno venduto una pastina ideata per 
l’occasione, devolvendo parte del rica-
vato al Centro Antiviolenza di Noale. Dal 
29 novembre al 5 dicembre le sale della 
Biblioteca Comunale hanno ospitato la 
mostra itinerante dedicata al tema della 
violenza e dei diritti delle donne, forma-
ta da una quindicina di pannelli di Anar-
kikka, che denuncia in modo ironico la 
discriminazione delle donne, la violen-
za, il femminicidio e il modo in cui i me-
dia informano sugli episodi di violenza. 
Ultimo evento venerdì 3 dicembre, 
il CONVEGNO "RICORDATI DI TE: 
Stalking e violenza di genere, strumenti 
di contrasto”. Importanti i relatori che si 
sono focalizzati soprattutto sugli stru-
menti pratici a disposizione contro que-
sto fenomeno, Relatori: Avv. Elisabetta 
Aldrovandi Garante Regione Lombardia 
vittime di reato, Avv. Stefano Tigani le-
gale dell’associazione Nazionale Pe-
nelope Italia odv, Avv. Paola Orlando, 
legale del Centro antiviolenza Sonia, 

25 NOVEMBRE: SETTIMANA CONTRO LA VIOLENZA SULLE DONNE

Tenente Lucilla Esposito, Comandan-
te del Nucleo Operativo e Radiomobile 
della Compagnia Carabinieri di Mestre, 
d.ssa Giorgia Fontanella Centro Antivio-
lenza Sonia, Testimonianza (da remoto) 
di Massimo Mangiapelo, autore di "Fe-
derica, la ragazza del lago", zio del-
la ragazza trovata morta sulla riva del 
lago di Bracciano, Anguillara Sabazia.  
“Non c’è quasi giorno in cui non venga 
data notizia di una donna uccisa, il più 
delle volte da chi le stava vicino – com-
menta l’assessore Franca Zamengo – 
Va da sé che non dobbiamo limitarci a 
ricordarlo il 25 novembre di ogni anno, 
ma che dobbiamo cercare di fare infor-
mazione e soprattutto EDUCAZIONE ca-
pillare ovunque possibile ed ogni giorno. 
Solamente attraverso una nuova edu-
cazione ad un linguaggio, ad atteggia-
menti e comportamenti rispettosi della 
donna potremo sperare di fermare que-
sta mattanza. Ecco perché ci siamo con-
centrati soprattutto su una campagna di 
COMUNICAZIONE E INFORMAZIONE”. 
“Abbiamo visto purtroppo che l’inaspri-
mento della legge non è sufficiente a 
fermare questo terribile fenomeno – 
conclude il sindaco Martina Vesnaver 
– Siamo consapevoli che le iniziative 
messe in campo in questi giorni dalla 
maggior parte delle amministrazioni e 
associazioni di tutta Italia sono una goc-
cia nel mare, ma una goccia alla volta, 
tutti insieme, ce la faremo”.
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La corale Santi Vito e Modesto ha compiuto 
40 anni, un traguardo importante che è stato 
festeggiato domenica 7 novembre alla cele-
brazione della S. Messa alle ore 10. In realtà 
il quarantesimo anniversario di fondazione del 
sodalizio canoro è stato nel 2020, ma a cau-
sa dell’emergenza Covid 19, i festeggiamenti 
sono stati rinviati a quest’anno.Composta da 
circa 30 elementi, la corale è nata nel 1980 ed 
è stata diretta fino al 1985 dal maestro Giu-
seppe Paliotto, un veterinario con la passione 
della musica, ed accompagnata al prezioso 
organo “Callido” (recentemente restaurato)  
dal maestro Vittorino Bortolozzo, una genera-
zione di organisti, che ha continuato suonare 
fino alla sua prematura scomparsa avvenuta 
nel 2004. Oggi il direttore della corale è il mae-
stro Luigi Peres che ha raccolto il testimone da 
Paliotto nel 1985 ed ancora oggi guida con lo 
stesso entusiasmo il gruppo canoro. In questi 
quarant’anni, la corale ha fatto conoscere la 
sacralità della musica, anche nei concerti ese-

guiti al di fuori delle liturgie religiose, con un 
repertorio di circa 170 brani, dal gregoriano e 
dagli autori del 1500 fino ai giorni nostri. Tra 
i vari concerti, da ricordare, tra gli altri, quel-
li alla Porziuncola di Assisi, al Santuario di 
Loreto,  all’Abbazia di Follina, nella basilica 
di Maria Plain a Salisburgo, a Sotto il Monte 
di Papa Giovanni XXIII, a Pirano e al San-
tuario di Monte Lussari a Tarvisio. “Se siamo 
arrivati a questo bel traguardo – sottolinea il 
maestro Luigi Peres – lo si deve all’amicizia 

e all’armonia che ha permesso ad un gruppo 
di persone amanti del canto di convivere per 
tanti anni, così numerosi e diversi, incontran-
doci per le prove due volte alla settimana e 
sapendoci rinnovare di anno in anno”  “Sono 
certo – continua – che compiere quarant’anni 
non sarà una data di arrivo, ma sarà la conti-
nuazione di un impegno che, se pure a volte 
faticoso, è anche pieno di soddisfazioni e di 
momenti di gioia e di vera amicizia”.

Claudio Tessari

I QUARANT’ANNI DELLA CORALE SAN VITO E MODESTO

VENT’ANNI DI ASSOCIAZIONE G.A.I.A.

Domenica 28 novembre 2021 si è svolta a Spinea, 
nella Parrocchia di Santa Bertilla, la Cerimonia del 
20° anniversario dell’Associazione G.A.I.A. (Grup-
po Assistenza Invalidi e Anziani) con la presenza 
del Sindaco Martina Vesnaver, del Vice Sindaco 
Edmondo Piazzi e del Presidente del Consiglio 
Comunale Claudio Tessari. Inoltre, era presente 
anche il Presidente della Croce Gialla Emanuele 
Dell’Aquila. Durante la Santa Messa è stata re-
citata la preghiera dell’Associazione G.A.I.A. e il 
Sindaco, dopo aver letto la sua relazione, ha con-
segnato al Presidente Vincenzo Ascione una tar-
ga di ringraziamento. Al termine, tutti i partecipanti 
si sono recati nel piazzale della Parrocchia per la 
benedizione dei mezzi di trasporto in dotazione 
all’Associazione e la Cerimonia si è conclusa con 
il tradizionale taglio della torta.
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Discorso del Sindaco.
Oggi celebriamo il 33 anniversario del-
la fondazione della sezione granatieri di 
Sardegna di Spinea ed il 20 anniversa-
rio dell’installazione del monumento de-
dicato all’arma nella piazza di quartiere 
che ne porta il nome. In questa occa-
sione ricordo a questa assemblea che 
quest’antica specialità della fanteria, 
ha contribuito con il proprio esempio di 
grande fedeltà alle istituzioni, di servi-
zio alla Patria, in pace e in guerra, ad 
essere una parte costitutiva della storia 
d’Italia. Fedeli al valore ed al prestigio, 
depositari dell’antica tradizione militare 
dell’esercito, i granatieri di Sardegna 
hanno costellato la loro trisecolare storia 
di atti di eroismo ovunque sono stati im-
pegnati. E’ in circostanze come questa 
che possiamo affermare con orgoglio 
che le associazioni d’arma contribuisco-
no a ricordare i nostri valori e quanti qui 
riuniti oggi ne portano l’importante testi-
monianza di impegno, obbedienza e so-
prattutto di fraternità. Con la deposizio-
ne di una corona d’alloro rivolgo il mio 

Caro don Marcello,
E’ un onore per me oggi essere qui con 
tutti a salutarti, il “nostro” don Marcello, a 
nome di tutta la comunità di Spinea. Ab-
biamo avuto il privilegio di aver vissuto il 
tuo mandato in questa parrocchia per 11, 
intensi, anni. Una vera guida per la nostra 
comunità di Santa Bertilla, ruolo che in un 
certo qual modo ci accomuna. Caro Mar-
cello, non è facile salutarti, ma prometto 
che sarò breve! Sei stato una presenza 

I 33 ANNI DEI GRANATIERI DI SARDEGNA DI SPINEA E I 20 ANNI DEL MONUMENTO

SALUTO AL PARROCO DON MARCELLO

omaggio a nome di tutta la città di Spinea 
ai tanti granatieri, uomini e donne, che 
hanno dato la vita per la patria nonché 
al milite ignoto, feretro di un caduto non 
identificabile, scelto casualmente e sim-
bolicamente da una madre di un caduto 
della grande guerra. A loro va la nostra 
riconoscenza e rinnovo a tutti la mia stima 
ed il mio ringraziamento. Facendo proprio 
il monito “Chi si ferma è perduto”, parole 

d’ordine che hanno contraddistinto il per-
corso di vita del commemorato Fra Gian-
franco Maria Chiti nel suo centenario 
dalla nascita, auguro alla nostra asso-
ciazione nazionale Granatieri di Sarde-
gna, sezione di Spinea, di saper guarda-
re avanti, non fermarsi, accettare nuove 
sfide e continuare ad essere memoria e 
presenza attiva nel nostro territorio.

Il sindaco Martina Vesnaver

ANNIVERSARI E SALUTI

importante, per tantissimi motivi: grazie a 
te diverse opere resteranno a futura me-
moria in questa comunità, che tu hai guida-
to, accompagnato, ascoltato, fatto crescere 
e reso anche indipendente, proprio come si 
fa con i figli. E i nostri figli ti vogliono bene, 
sia i più piccoli, per il tuo affetto da “gigante 
buono”, capace di incutere rispetto e forse 
timore, ma anche di regalare protezione e 
momenti di gioco, sia i più grandi che hai 
sempre appoggiato e stimolato nel proces-

so di crescita responsabile all’interno della 
Parrocchia. Sempre disponibile: una dote 
che forse si pensa dovuta dai sacerdoti, ma 
non è sempre così, ciascuno ha la propria 
personalità e formazione: tu sei stato sem-
pre una presenza forse a tratti un po’ au-
stera, schietta, ma al tempo stesso molto 
accogliente. Hai saputo rompere gli schemi 
quando sei arrivato, con coraggio, determi-
nazione e molto Spirito Santo sicuramen-
te al tuo fianco. La tua visione avanzata, 
e direi tecnologica, ti ha avvicinato molto 
appunto soprattutto ai giovani, ai quali hai 
molto delegato, lasciando ora un’eredità 
bella, attiva e variegata. Schietto e chiaro 
nella sua lettura della Bibbia, ha saputo 
avvicinarla alla realtà attuale, parlandoci 
di un Dio presente, vero, in ogni cosa e 
momento della nostra vita, puntando sul-
la catechesi Alle famiglie e Dalle famiglie, 
grembo generativo di Fede cristiana. Ora 
ti auguriamo di vivere il tuo cammino nella 
nuova comunità che andrai a guidare con 
rinnovata forza, carisma ed entusiasmo. A 
noi lasci un’eredità importante, don Marcel-
lo, e ci mancherai tanto, già lo sappiamo. 
Dentro ai nostri cuori resterà per sempre 
un pezzetto di te e di tutto quello che ab-
biamo condiviso.
Grazie don Marcello, buon proseguimento! 
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Noi della Lega crediamo che la qualità di un’azione politica si misuri anche sul coraggio di ri-
parare agli errori del passato. Lascia un velo di amarezza il dietro front della minoranza sulla 
questione di Via Matteotti. La realizzazione del senso unico, risalente ormai a oltre un decennio 
fa, è stata un errore. Di questo si è resa conto gran parte della cittadinanza. Comitati sponta-
nei raccolsero migliaia di firme autenticate, grazie all'aiuto di parte della odierna opposizione. 
Durante la campagna elettorale la Lega ha sposato il progetto per il ripristino del doppio senso 
su questa arteria fondamentale per la viabilità cittadina. Si parla, dai banchi della minoranza, 
di perdita di sicurezza per pedoni e ciclisti, e si dà per certa la perdita di decine di posti auto. 
Si chiede quindi improvvisamente di desistere da questo progetto; peccato che fino a ieri si era 
i suoi sponsor. Lo stato attuale della strada non è sicuro, con un limite di velocità inadeguato, 
con un percorso ciclabile a ridosso degli accessi carrai e degli incroci, senza una protezione 
che lo separi dalla sede stradale. La Lega di Spinea si è fatta parte attiva per regalare una 
nuova vita a questa strada, grazie ad una riqualificazione che permetta di ricucire centro e pe-
riferie. E’ chiaro che non c'è solo Via Matteotti da sistemare, ma questo è uno dei grandi errori 
che non possono più gravare sulla città e la Lega non intende tradire il mandato degli elettori. 

Piero Curreli - Capogruppo

Il Programma elettorale è il nostro orizzonte, un leale patto stretto con gli elettori. La stupenda 
piscina, orgoglio e vanto di questa Maggioranza, fiore all’occhiello della nostra Città, è termina-
ta. Nel 2022 i nostri concittadini ammireranno la Rotonda di Piazza Marconi e il nuovo Ecocen-
tro.  E si vedrà, finalmente, la soluzione della viabilità di via Matteotti. Il Cinema “Ai Bersaglieri” 
diventerà di proprietà della Città di Spinea. Torneranno, in questo storico luogo, spettacoli ed 
eventi culturali che la nostra Comunità merita.  Desideriamo trovino finalmente definizione 
progetti di recupero di aree da riqualificare e riconvertire. Saranno nuovi spazi verdi e moderni 
servizi. Spinea, Città Europea dello Sport 2023, per diventare finalmente la vera porta ovest di 
Venezia, ha bisogno di progetti di rigenerazione urbana, una efficiente rete viaria e adeguate 
strutture di servizi. Il Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza ci offre un’imperdibile occasione. 
Collaboriamo, come sempre, con il Consorzio di Bonifica “Acque Risorgive”, per la costante 
pulizia dei canali e la soluzione di specifici problemi idraulici, e con l’Assessore di riferimento 
per curare il verde anche nei plessi scolastici. L’incarico avuto dal Sindaco di soprintendere alla 
manutenzione dei cimiteri, è stato un impegno svolto con la passione di sempre. Tutto questo 
per la nostra cara Spinea. 

Giovanni Da Lio - Capogruppo

Con l’imminente acquisizione del cinema-teatro Bersaglieri, prende corpo l’idea del Polo cultu-
rale formato dalla Biblioteca comunale, dal teatro e – con la collaborazione anche dei privati – 
anche del bellissimo spazio del forno Pasqualetto. Un’idea fortemente voluta dalla nostra lista 
e condivisa con i partner della maggioranza. La speranza e l’auspicio è che, attorno a queste 
strutture, si intensifichi sempre più un programma culturale all’altezza della nostra città, con-
sapevoli che, si si vogliono manifestazioni di spessore, bisogna investire con proposte nuove, 
ma anche rinverdendo iniziative che negli anni avevano caratterizzato il nostro Comune. Non 
si può, per esempio, ridurre il Concerto di Capodanno che – ricordiamolo – vedeva sul palco 
una vera e propria orchestra sinfonica diretta dal maestro Victor Sasu, ad una esibizione, pur 
dignitosa, di un quartetto. Il Concerto di Capodanno deve essere ben altra cosa! Bisognerà 
anche che nella gestione della struttura ci sia la massima trasparenza, coinvolgendo il mondo 
associativo cittadino perché la rinascita dei Bersaglieri, sia davvero patrimonio di tutti.  Con 
questi sentimenti, per una Spinea sempre più bella e positiva, giungano a tutti voi i nostri mi-
gliori auguri di un Sereno Natale e di un Nuovo anno di prosperità e salute. 

Claudio Tessari - Capogruppo
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SERVIZI PER L’ AMBIENTE

PRONTO INTERVENTO
Salzano (VE) - Via dell’Artigianato, 13 - Tel. 041.482890 Andrea Manente 335.6999472 - Mario Manente 335.6999473

www.manente.it
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La politica del non fare: una giunta immobile. In questi due anni di amministrazione si è voluto decantare 
tante nuove idee che alla fine rimangono solo promesse ed illusioni. In questi due anni molte cose si sono 
perse lungo il cammino, dalla realizzazione di un nuovo regolamento per i volontari mi prendo cura, alla 
definizione di un regolamento e della assegnazione degli orti urbani; dall'applicazione del regolamento del 
verde alla sua gestione. Da due anni la manutenzione e la programmazione del verde è approssimativa. 
Non c'è una pianificazione degli interventi al di là dell'ordinario. Per non parlare del piano potature, delle 
nuove piantumazione o di come è stata gestita la pulizia del laghetto e la rimozione delle tartarughe. Il 
verde è un bene comune e va salvaguardato e deve essere una priorità per la  nostra città al di là dei colori 
politici. Così non va bene. La nostra città non si merita tutto questo. Sa a questa amministrazione sta a 
cuore Spinea e i suoi cittadini, batta un colpo.

Paolo Barbiero - Capogruppo

Sulla rotonda di Piazza Marconi manca una visione complessiva: la maggioranza (divisa) così aumenta 
il traffico in centro a discapito di commercio e vivibilità. Finalmente archiviato il cavallo di battaglia della 
Sindaca (il Rotomostro che avrebbe invaso p.zza Marconi, il cui progetto costò 10.000€) abbiamo non 
pochi dubbi sul nuovo progetto di rotonda: è stata coinvolta la Parrocchia? Perché non è stato condiviso 
coi cittadini? Perché manca uno studio del traffico approfondito? La nostra idea di piazza era differente: un 
referendum avrebbe deciso se porre un centro civico e/o una rotonda più piccola ma sufficiente. La nuova 
rotatoria, progettata con il doppio senso di via Matteotti, non ipotizzando alcun sistema di deviazione del 
traffico fuori dal centro, non avendo un sufficiente studio del traffico farà sì diminuire le code, ma la man-
canza delle altre condizioni porterà a un aumento del flusso su via Roma (ora disincentivato dalle code). 
Perciò abbiamo votato contrario. La rotatoria di piazza Marconi cambierà il volto di accesso di Spinea. 
Spiace che (anche) questo progetto sia nato senza condivisione e approfondimento, senza una visione 
complessiva e moderna della città.

Giovanni Litt - Capogruppo

La lista civica “Noi, Spinea 2030” assieme a tutto il gruppo di opposizione ha richiesto un consiglio stra-
ordinario per discutere una nostra proposta per utilizzare il fondo complementare al Piano Nazionale di 
Ripresa e Resilienza. Alla Regione Veneto è stata assegnata la somma complessiva di euro 99 milioni per 
la verifica, il miglioramento e l’adeguamento sismico nonché l’efficientamento energetico degli immobili e 
degli alloggi di edilizia residenziale pubblica. Siamo preoccupati che l’Amministrazione Comunale di Spi-
nea possa ancora perdere l’opportunità di mettere a norma e sistemare decorosamente gli appartamenti 
del Villaggio dei Fiori di proprietà del Comune di Venezia che da anni attendono interventi di manutenzione 
straordinaria (è stata persa di recente un’occasione da 6 milioni di euro). Nella mozione chiediamo che gli 
interventi proposti prevedano anche la riqualificazione degli spazi pubblici compresi nell’ambito urbano di 
pertinenza degli immobili oggetto di intervento in particolare percorsi di collegamento con Piazza Cortina, 
il completamento del progetto già predisposto di Piazza Cortina e di ristrutturazione dell’ex Scuola Walt 
Disney. A tutti i cittadini, buone festività.

Emanuele Ditadi - Capogruppo
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Uno spreco di soldi dei cittadini. I Cittadini di via Alfieri hanno chiesto interventi per moderare la velocità 
nella loro Via. Nel 2019 i tecnici comunali realizzano, secondo il Cod. Stradale e le regole vigenti, due 
chicane con l’obiettivo di rispondere a quanto chiesto. Ora succede una cosa inverosimile, in base ad una 
lettera di 20 residenti questa giunta ha deciso di smantellare quanto realizzato per sostituirlo con dei dossi. 
Costo 10.000 euro. Una spesa inutile che non ha giustificazioni tecniche. Noi ribadiamo che questo è uno 
spreco di soldi pubblici. A fronte di tante emergenze di strade dissestate, buche, marciapiedi sconnessi, 
si buttano via 10.000 euro per realizzare dei dossi che non rispondono all’obiettivo iniziale, perché i dossi 
provocano vibrazioni e rumori molesti, se posti vicino ad abitazioni. Questa amministrazione aggiunge e 
toglie dossi in base a quale principio? Forse contano le amicizie ed i favori? Troppo facile farsi belli coi 
soldi della collettività. Via Alfieri è la dimostrazione di una gestione clientelare e priva di ogni motivazione. 
Qualcuno sarà chiamato in causa per questo spreco. Monitoreremo e denunceremo questo inutile spreco 
di soldi pubblici. 

Gianpier Chinellato - Capogruppo

Uno spazio pubblico alla memoria di Gino Strada è la proposta che abbiamo presentato e che il Consiglio 
Comunale ha accolto ed approvato all’unanimità, sulla quale auspichiamo il coinvolgimento della cittadi-
nanza per raccogliere proposte e idee, ed in particolare delle scuole con iniziative e progetti. Il coinvolgi-
mento dei cittadini nelle scelte delicate ed importanti è uno dei nostri principi base, per questo abbiamo 
proposto all'amministrazione di accogliere la richiesta di dibattito pubblico, sul progetto del doppio senso 
di via Matteotti. Siamo soddisfatti che la richiesta sia stata accolta, perché questo è un intervento che ci 
trova fortemente contrari, per le implicazioni che questo comporterebbe per la riduzione della sicurezza, 
non solo per i residenti, ma per tutti gli utenti, in particolare perché prevede l'eliminazione di un ampio tratto 
dell'attuale pista ciclabile, e ciò costringerebbe i tanti fruitori della stessa, specie gli studenti che frequenta-
no le scuole in centro e tanti anziani, a condividere la carreggiata con gli autoveicoli. Importante quindi che 
siano condivisi dati ed informazioni, ma soprattutto che vi sia il confronto con le persone.

Massimo De Pieri - Capogruppo

Via Oriago, 36 - 30174 Chirignago (VE)
Tel. e Fax: 041 916492 - 041 5449491 
E-mail:  edil.fer@tin.it
Via Castellana, 114 - 30030 Martellago (VE)
Tel: 041 2377076
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RIVENDITE EDILI
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Per rimanere sempre 
aggiornati sulle ultime novità 
seguiteci sulla nostra 

pagina Facebook 
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IMMAGINA LA TUA NUOVA CASA
NOI LA STIAMO COSTRUENDO

Contattaci per altri nuovi progetti su Spinea: 
appartamenti, biville e singole.


